

Forums pour les consommateurs

## Arrêt du subutex

Par Profil supprimé Posté le 17/05/2021 à 13h45

Bonjour

Je m adresse à ceux qui souhaitent arrêter à la dure cette saloperie de subutex, déjà prévoyez de pas bosser pendant 2 semaines, vous êtes motivez allé courage ça va être terrible mais au bout du 7ème jours déjà vous aurez atteint le plus difficile. Les symptômes douleurs musculaire, grosse fatigue, insomnies, moral dans les chaussettes, prévoyez du paracetamol boire beaucoup d eau essayé si vous le pouvez prendre 1 aire marcher un peu, il faut vraiment être déterminé comme je l ai été et j y suis arrivé donc vous pouvez le faire, 2 ans de subutex à 2g jours.

Bon courage

Laurent

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 04/09/2021 à 15h50

Salut Laurent..je sais pas si tu as suivi mon histoire mais j étais à plus de 16mg et j'ai arrêté net le 21 juin..j ai galère 15jours de folie et aujourd'hui je suis libérée !!avec beaucoup de volonté et il faut être dans 1 bonne ambiance tant qu à faire..